

ou six ou huit acceptés. Le problème, c'est que cela va ultra vite. Pour les EquipEx+, on a eu deux mois, cela a été à l'initiative des porteurs de plateforme et laboratoire qui y sont allés. Toutes les disciplines pouvaient également y aller, c'était ouvert à tous les champs disciplinaires, il y avait un axe numérique et un axe un peu technique, mais tous champs disciplinaires confondus.

On est donc sur un régime toujours soutenu et c'est un peu compliqué de suivre les PIA. C'est là un constat récurrent, c'est qu'entre le moment où l'appel à projets sort, les ordres du jour qui sont adressés sur les instances et le moment où il faut avancer pour avoir une équipe-projet et puis commencer à dresser les premières lignes, on est toujours à côté, en retard ou en décalage.

Vous voyez bien que le projet SFRI InteGrate vous est présenté presque en décalage, même si je l'ai présenté après coup, mais nous avons eu entre décembre et janvier pour monter le projet.

On est sur des temps très différents.

M. Chamagne.- Y a-t-il d'autres choses à dire ? Pas d'autres questions ?

On en parlera donc au prochain CAC et il y aura à regarder les éléments de communication très prochainement sur cet appel à projets PIA4.

S'il n'y a pas d'autres questions ou remarques, je vous propose d'en finir là pour aujourd'hui.

Je vous remercie pour votre présence à distance, pour tout votre travail dans la commission pour les appels à projets EPN et Vie Etudiante.

Merci encore à toutes et tous. Je vous souhaite une bonne soirée et je vous dis à très bientôt, par *mail* pour les tableaux sur les appels à projets et au prochain CAC.

- : - : - : - : - : - : -

(L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 17 h 50).

Didier CHAMAGNE

Président du CAC UBFC

